

## LA MARCHÉ 2

Aujourd'hui nous allons marcher. Nous avons décidé d'aller plus loin que la dernière marche.

Voici où nous nous étions arrêtés :



Aujourd'hui nous sommes allés plus loin sur le chemin, jusqu'à cet arbre.



Comme nous avons une très belle vue sur Niort, nous en profitons pour faire une lecture de paysage



Nous avons repéré le château d'eau, les immeubles, le lotissement, les champs, les arbres, les maisons, les églises avec leurs clochers, le terrain de sport, les poteaux électriques et leurs câbles, les lampadaires...

La prochaine fois, nous irons encore plus loin.....